

東日本大震災 沖縄民医連 支援ニュース

第7号 2011年3月24日(木) 電話:098-833-3397

第1陣支援団「報告集会」に130人



被災の生々しさ、 支援の緊急性 報告

現地にとどり着くまでも大変な状況の中で、1週間にわたって救援してきた第1陣救援隊。報告集会に多くの職員が参加しました。

新垣団長、原国医師、与儀師長、照屋課長、久保田さんからの被災地宮城県の生々しい報告は、毎日のテレビやニュースで得られない深刻な現状でした。長期の支援が必要だということが参加した全職員の共通の思いになりました。

“心ひとつに 希望をつなげよう！ 頑張れ、被災地の仲間たち”

第2陣、第3陣救援団からの報告(「沖民救援隊」ブログより)

第二陣の仲宗根です。 任務を終えこれから沖縄に帰ります！

現地での任務、状況報告、第3陣への引き継ぎ、石井先生のブログ更新と全ての仕事を終わりました。少し肩の荷がおりました。現地では職種ごとにバラバラになり、他の県連の人達とのチーム編成になります。孤独や様々な不安の中で仕事をしています。そういう中でこのブログの存在や応援のコメントは皆さんが思っている以上に大きな支えになります。

ブログを立ち上げた清水先生の功績も大きいと思います。これからは僕もできるだけコメントやアドバイスをしたいと思います！

今回のような経験はもう二度とすることはないと思います、自分の業務をカバーしてくれた先生方、病院に残って応援して下さいました職員の方々本当にありがとうございました！

今向かっている第3陣の人達これからまた寒くなり、何が起きてもおかしくない中で任務を行うことは本当に大変だと思います。頑張ってください！

9時予定通り全日本民医連を出発しました。今日も全国から多くの支援者が集まり共に向かっています。バスも満員状態！皆さん、思いは一緒ですね!! 今日、まだ現地に残っている第二陣メンバーと会って、しっかりと引き継ぎしたいと思います。助け合って、少しでもみんなに伝えられるようにしていきたいです！ **比嘉佳寿**

第4陣救援隊 3月26日(土)午後出発します(現在決まっている職員です)

○沖協 : 比嘉千明(医師)、玉城和美(看護師)、平良顕治(事務)、

○協同にじくり: 室岡美和子(看護師)

※あと一人緊急に募集しています。